

## 12月予定 (都合により変更する可能性があります)

日	曜	午前	午後	備考	
1	日				
2	月				
3	火	美術	理科実験		
4	水	にほんご／ひとりの時間	家庭科		
5	木	HR/PC	異文化体験／音楽サークル	10:30～ 学習会	
6	金	サポート校遠足 in 鏡山			
7	土	コルベン祭りボランティア			
8	日				
9	月				
10	火	美術	理科実験		
11	水	にほんご／ひとりの時間	家庭科		
12	木	HR/PC	異文化体験／音楽サークル	学習会・午後オープンスクール	
13	金	一般常識／ひとりの時間	体育		
14	土			レポート締め切り日	
15	日				
16	月				
17	火	美術	理科実験		
18	水	にほんご／ひとりの時間	家庭科		
19	木	HR/PC	異文化体験／音楽サークル	子ども食堂・10:30～ 学習会	
20	金	一般常識／ひとりの時間	体育		
21	土	呉校・呉第2スクーリング⑨		19:00～ 保護者会	
22	日				
23	月				
24	火	あいびいギャラリー			
25	水				
26	木				
27	金				
28	土				
29	日				
30	月				
31	火				

<1月の予定>  
 7日(火) 呉校・呉第2スクーリング⑩ / 8日(水) 福山Cスクーリング⑨ / 9日(木) 初詣 / 11日(土) レポート締め切り日 / 25日(土) 呉校・呉第2スクーリング⑪ / 28日(火) 福山Cスクーリング⑩

# お知らせ

## あいびいギャラリー

日時: 12月24日(火)～25日(水)

場所: ミライノ

あいびいギャラリーが今年も開催されます!!  
 いつも見せてくれるみんなの作品を、地域の人にもお披露目しよう! 当日、見に来るだけでも大歓迎です。講座体験ブースも用意しています!

## コルベン祭りボランティア

日時: 12月7日(土) 9時～16時

場所: コルベンシュミット株式会社

コルベンシュミットというピストンを作る会社の社内イベントに出店します! お祭りの出す側になることってなかなかないですよ。力を合わせて盛り上げよう!

## フットサル参加者募集中!!

日時: 12月22日 9時30分～13時

場所: 東広島運動公園フットサルコート

12月のフットサルリーグは22日に開催されます! 初心者だけど体験してみたいという人も歓迎しています。地域の外国人の方々とフットサルを通して交流してみませんか?

## 鏡山公園ハイキング

日時: 12月6日(金) 11時10分～14時20分

場所: 鏡山公園

12月の遠足の舞台はあいびいの本拠地西条の鏡山公園です!! 寒さも病気も元気に歩いて吹っ飛ばそう! ちなみに、広島大学への通学路でもあります。見覚えのある顔の人が通るかも!?

## オープンスクール

日時: 12月12日(木) 13時30分～15時

10月のオープンスクールから、中学生と一緒にボードゲームを遊んでくれる高校生を募集しています。未来の後輩たちを、みんなの暖かさで包んであげてくださいね!

## 「はっけんの時間」活動予定



火曜日 「工作」	水曜日 「運動」	木曜日 「理科実験」	金曜日 「調理」
3 クリスマスリース を作ろう	4 ★: 外遊び ♣: 室内遊び	5 紙で東城先生 (70kg)を支えよう	6 にんじん入り かみかみブリッツ
10 マスキングテープで クリスマスカード	11 ★: 外遊び ♣: 室内遊び	12 爆発に注意 酸素を発生させよう	13 ほんとに蒸します 蒸しパンを作ろう
17 クリスマスツリーの 飾りを作ろう	18 ★: 外遊び ♣: 室内遊び	19 インクで花を咲かせよう ペーパーパークロマトグ ラフィー	20 寒い冬にはこれ ワンパン クリームパスタ
24	25	26	27
冬休み12/24～			
31			

# あいびい通信

住所：東広島市西条昭和町5-3 連絡先：082-424-3391  
HP：freeschool-ivy.com E-mail：rain@pluto.dti.ne.jp



## 12月(師走)

世の中では「秋がなくてすぐに冬になってしまった」という事が言われていますが、私もその通りだなと思っています。そのせいか、私の周りでも風邪のような症状を長引かせている方たちがいます。季節の変わり目は体調管理が難しいのに、今年のような秋がないような気候にみんなが戸惑ってしまってますよね。

さて、いよいよ12月、今年も早いものであとひと月で終わってしまいます。2024年もあつという間に終わってしまうと感じる人、もやっと終わると感じる人もいます。どんな事でも人それぞれ感じ方は違います。人は、食べ物も好きなものが違うし、アニメや小説も好きなものは違い、芸能人も誰が好きというのも違います。

私の今年の関心事は、正月に起こった能登半島地震です。大変なことが起こってしまい被害にあった人たちはどうなんだろうと気になります。東北の津波や広島でも集中豪雨の土砂崩れ等自然災害で多くの人がつらい思いをしています。

逆に、明るいニュースもありました。大谷翔平の記録、ワールドシリーズの優勝、MVPという事がありましたね。日本ではDNAがセリーグ3位からの下克上で優勝しました。カープが9月初めは首位で優勝すると思っていたら、まさかの9月が5勝20敗の急降下、おかげで4位にいたDNAが優勝したんですからね。

小学生・中学生・高校生みなさん、2024年がいい年だったと思えるよう、今年の締めの一か月を大切に送りましょう。

代表 田邊

## 11月の様子

instagramで紹介中!

